



Yogya Siapkan Aplikasi Nglarisi UMKM

UMBULHARJO (MERAPI) - Pemkot Yogyakarta tengah mempersiapkan sistem aplikasi Gandeng Gendong Nglarisi untuk membantu memasarkan produk-produk Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) warga setempat. Tak hanya kuliner, produk nonkuliner seperti kerajinan akan dimasukkan dalam aplikasi.

"Kami akan coba membantu dengan membuat aplikasi Gandeng Gendong Nglarisi agar memudahkan masyarakat membeli produk UMKM seperti makanan tinggal mencentang saja mana dan harganya berapa," kata Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi, Minggu (2/9).

Heroe menyampaikan, aplikasi itu bagian dari wujud program gandeng gendong. Awalnya aplikasi itu untuk memudahkan pemkot membeli produk kuliner UMKM kelompok usaha warga Kota Yogya guna kebutuhan konsumsi acara pemkot. Namun tujuan dari gandeng gendong adalah meningkatkan pendapatan produsen UMKM Yogya, maka dibuatlah aplikasi seluruh produk UMKM yang nantinya dapat di-

akses masyarakat umum.

"Agar para produsen UMKM tidak hanya tergantung dari pembelian pemkot, makanya harus memasarkan ke tempat lain lewat aplikasi ini," ujarnya.

Pihaknya sudah menerima presentasi awal mengenai aplikasi Gandeng Gendong Nglarisi itu. Dia meminta produk UMKM nonkuliner juga dimasukkan dalam daftar produk di aplikasi itu. Dia menilai melalui aplikasi itu banyak potensi produk UMKM nonkuliner seperti produk kerajinan di Yogyakarta juga dapat diakomodasi.

Menurutnya dari presentasi awal aplikasi masih perlu diperbaiki sampai pada menu untuk memudahkan transaksi keuangan untuk memudahkan pembayaran. Untuk produk UMKM yang dibeli Pemkot Yogya pembayaran melalui aplikasi Gandeng Gendong Nglarisi akan melibatkan melibatkan Bank Jogja. Saat produsen UMKM kuliner menyerahkan produk ke pemkot, maka pembayaran bisa langsung dilakukan melalui bank milik pemkot itu. (Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005